

BROADCAST

DPW JNI Kalteng dan Toko Tehnik Jaya Ban Salurkan Bantuan Kemanusiaan 500 Kg Beras dan 15 Dos Mie Instan

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.BROADCAST.CO.ID

Sep 15, 2023 - 20:29



PALANGKA RAYA - Kebakaran yang telah melanda kompleks Sosial Padat penduduk di Jalan Mendawai ujung Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah, Selasa 15 September 2023 lalu menyisakan luka bagi masyarakat yang terdampak.

Masyarakat yang berdomisili dilokasi saat ini yang hanya tersisa puing - puing bangunan, akibat kebakaran jelang malam hari tersebut.

Kebakaran itu telah meluluh lantakan bangunan semi permanen yang terbuat dari kayu, dengan hanya waktu kurang dari satu jam sudah membakar puluhan rumah penduduk.



**DEWAN PIMPINAN WILAYAH
JURNALIS NASIONAL INDONESIA
KALIMANTAN TENGAH**

Bersama
TOKO JAYA BAN MOTOR

**PENYERAHAN BANTUAN KORBAN BENCANA KEBAKARAN
KOMPLEK SOSIAL JALAN MENDAWAI UJUNG
PALANGKA RAYA - KALIMANTAN TENGAH**

BERAS 500 KG **MIE INSTAN 15 DUS** **PAKAIAN BEKAS 4 KARDUS**

Dewan Pimpinan Pusat Jurnalis Nasional Indonesia Kalimantan Tengah (DPW JNI Kalteng) bersama rekan fatnerynya Pemilik TOKO Tehnik Jaya Ban Palangka Raya, mengalang dana untuk meringankan beban para korban kebakaran di kompleks Mendawai tersebut

Indra Gunawan, ketua DPW JNI Kalteng selaku pengerak kegiatan bakti sosial ini sangat berterima kasih kepada semua pihak yang telah dengan Sudi membagikan keuangannya dalam membantu saudara - saudara kita yang terkena musibah kebakaran ini dan mendoakan semoga apa yang telah diberikan bisa menjadi berkat.



"Bakti sosial ini utamanya di inisiatif oleh Bapak Yendi Setiaji, selaku pemilik toko spare part mobil. Beliau memiliki kharisma pribadi yang suka menolong orang,

dan terlebih musibah kebakaran di Jalan Mendawai ini, beliau prihatin," kata Indra Gunawan menyampaikan.

Pada kesempatan itu, penyerahan secara simbolis bantuan kemanusiaan tersebut, diserahkan oleh Gerryedo Setiaji, anak kandung beliau yang juga seorang Kontraktor di Kalteng.

"Semoga bantuan yang kami berikan ini bisa bermanfaat," sebut Yedo.

Bantuan yang diserahkan ke posko, meliputi 500 kg beras pulem dan 15 dos Mie Instan dari sumbangan Toko Tehnik Jaya Ban serta ada tiga dos pakaian bekas dari salah seorang pengusaha perkebunan kelapa sawit, bapak Sugianoor, yang saat sebagai ketua asosiasi perkebunan kelapa sawit kabupaten Katingan. Selain itu juga ada bantuan dari, manager PT Dwima Jaya Utama, Harsono.

Seperti diketahui kebakaran yang melanda kompleks Sosial Jalan Mendawai Kota Palangka Raya, berjumlah 43 Kepala Keluarga dengan total jiwa 127 orang.

Hingga saat ini bantuan juga silih berganti datang kepada pihak korban kebakaran, sebelumnya wakil Gubernur dan Kapolda Kalteng ada langsung turun kelokasi dan memberikan sejumlah bantuan sembako dan beras.